



## Apartamento planta baja en venta en Torreblanca, Fuengirola

399.000€

Referencia: R5155435 Dormitorios: 3

Baños: 2 Construído: 113m<sup>2</sup>

Terraza: 14m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, Torreblanca

LO MÁS DESTACADO Pine Hill Residences representa una oportunidad única para disfrutar de la Costa del Sol en un entorno moderno y exclusivo. Esta urbanización combina una ubicación estratégica, a pocos minutos del centro de Fuengirola, con un diseño inspirado en la arquitectura andaluza contemporánea, y una amplia gama de servicios de primer nivel. Con tan solo 71 apartamentos, garantiza un ambiente íntimo y tranquilo, ideal tanto como residencia habitual como para escapadas vacacionales. PRESENTANDO LA PROPIEDAD Vivir en Pine Hill Residences es disfrutar de una de las localidades más vibrantes de la Costa del Sol. Fuengirola combina playas de renombre, una variada oferta gastronómica, zonas de ocio como el centro comercial Miramar, el castillo Sohail y parques acuáticos, con excelentes conexiones hacia Málaga, Mijas y Marbella. Un destino multicultural que lo tiene todo a tan solo 30 minutos de la capital. Situado en una posición elevada, Pine Hill Residences ofrece un marco incomparable donde el confort se une a unas vistas espectaculares al mar, la montaña y el entorno natural. Su cercanía a las playas de Los Boliches, Torreblanca y Las Gaviotas, así como a campos de golf y centros comerciales, lo convierte en un enclave perfecto para quienes buscan calidad de vida, ocio y conexión con la naturaleza. EXTERIOR La amplia terraza es el corazón de la vivienda, diseñada para fusionar el espacio interior con el paisaje circundante. Cada rincón invita a relajarse contemplando las vistas, ya sea hacia la montaña, el mar o el campo, ofreciendo un entorno ideal para disfrutar del clima mediterráneo durante todo el año. Además, entre sus instalaciones, se encuentra un spa privado, donde puedes disfrutar de tu propio spa sin salir de casa. La piscina cubierta climatizada te permite nadar durante todo el año. Relájate en la sauna o revitaliza tu cuerpo con los chorros de hidromasaje. El gimnasio totalmente equipado te liberará de la cuota mensual. Mantente en forma utilizando el gimnasio o el estudio de entrenamiento, pensados para un estilo de vida saludable con total comodidad. Su sala social es perfecta para cuando necesites un espacio extra para recibir invitados. Equipado con cocina completa, podrás organizar y disfrutar de reuniones más grandes con familia y amigos, dentro de tu propia urbanización. Además, los residentes cuentan con su propio cine privado. El lugar ideal para reunirse con familiares, amigos o vecinos, y disfrutar de proyecciones de películas, eventos deportivos o cualquier entretenimiento. Trabaja desde casa con total confort gracias al centro de negocios disponible en la urbanización. Dispone de salas de reuniones, internet de alta velocidad, servicios de impresión y sistemas de presentación, cubriendo todas tus necesidades profesionales sin tener que desplazarte. INTERIOR El apartamento se caracteriza por su distribución funcional y su interior luminoso que maximizan el confort diario. Incluye plaza de garaje opcional por 15.000€ y trastero incluido en el precio. Más allá de la comodidad del hogar, Pine Hill Residences ofrece un estilo de vida exclusivo con servicios pensados para la máxima practicidad, como el shuttle privado hacia la playa de Los Boliches. Todo ello en un entorno seguro y comunitario, donde la privacidad y la calidad de vida son prioridades.





## Características:

CaracterísticasOrientaciónControl climaticoTerraza cubiertaNoresteAire acondicionado

Ascensor

Transporte cercano Armarios empotrados

Sauna

Montaña

Vistas Configuración Condición

Mar Cerca de golf Nueva construcción

Cerca de puerto
Cerca del mar
Cerca de tiendas
Cerca de ciudad
Cerca de escuelas

Piscina Jardín Estacionamiento

Comunal Comunal Comunal

Climatizada Interior